

MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA DEL ECUADOR

CATEGORÍA III

LA COORDINACIÓN ZONAL 2
EXTIENDE EL PRESENTE



RECONOCIMIENTO al

MOLINO SAN JUAN

Por fomentar la alimentación saludable, comprometido con la salud de sus clientes, dado que se considera un espacio estratégico **Categoría 3**, donde la población puede ir adquiriendo conciencia y responsabilidad de escoger y preferir alimentos saludables.

Dra. Karla Baquero
Coordinadora Zonal 2 - **SALUD**

Cayambe, 12 de diciembre de 2018



EL GOBIERNO
DE TODOS